
 

 

２０１８年 １２月 ６日発行 会報第９５３号 

今週のプログラム 

（２０１８年１２月 ６日 第９５３回例会） 

 

   卓話  「最近のマラソン」 

 

担当 山本 雅之会員 

 

次週のプログラム 

（２０１８年１２月１３日 第９５４回例会） 

 

  卓話  「いろいろな話（３）」 

 

担当 木下 吉宏会員 

 

 

第９５２回例会 （２０１８年１１月２９日）の記録 

会長の時間              会長  藤田 芳浩 

皆様 こんばんは、本日は初めてホテル阪急エキスポパーク B1バイキングレストラン「ヴェルデ」 

で例会を開催致します。第 952回例会は「ファイヤーサイドミーティング①（会長主催）」ですので、

会員皆様の活発な意見交換及び楽しく・面白い発想をして頂ければ幸いです。今回ホテル阪急エキスポ

パークには大変ご無理を申し上げましたが、こころよくご協力いただいたうえに新しいアイデアもいた

だきました事、感謝申し上げます。 

さて、ご報告をいたします、2018年 11月 16日に摂津ロータリークラブご担当で 2018-2019年度 IM

第 2 組 15RC 会長・幹事会が開催されました。開催場所は、淀屋橋と肥後橋のちょうど真ん中にある

大阪倶楽部でした。この建物は大正 13年 5月竣工という「大正モダニズム」を体現した名建築で 1997

年に国の登録有形文化財に指定を受けたとの事です。はじめて大阪倶楽部の建物に入館しましたが、ま

さに大阪の経済人が結集してその心意気を示した名建築だと感じました。 

当日の参加者は、松尾 浩ガバナー補佐を始め 30名です。報告事項では、IM第 2組 15RC会長・幹事

会ホストクラブの順番が確認されました。さらに協議・報告事項では、2018-2019年 IM第 2組ロータ

リーデー（ホストクラブ吹田江坂 RC）の件、フレッシュロータリアン研修セミナー（2019 年 3 月 1

日）の件、次回の 2018-2019年度 IM第 2組 15RC会長・幹事会開催日程（2019年 5月 24日）の件、

最後に広報・情報・公共イメージ向上委員会 樋口 信治委員長からロータリー賞受賞の件について説

明がありました。古城 紀雄ガバナー補佐エレクトの乾杯の後、会食・懇談となりました。懇談中には、

参加各ロータリークラブの会長・幹事よりクラブの近況・進捗報告があって、和気あいあいの懇談会と

なりました。今後さらなる情報交換・親睦を深めるために、古城 紀雄ガバナー補佐エレクトからの提

案で親睦ゴルフコンペの開催が提案・承認されました。ゴルフコンペの名称は「二輪会 会長・幹事会」

として、2019 年 4 月 12 日の開催が予定されています。2018-2019 年度より新しいメンバーが加わっ

た IM第 2組 15RCとの交流・情報交換をさらに進めて行きたいと思います。 



  
＜お客様＞ なし 

＜出席報告＞      西本 明文 出席担当 

会員数（内出席免除会員１名）       20名 

本日の出席者数（内出席免除会員 1名）17名 

       （内名誉会員   0名） 

本日の出席率                   85.00% 

前々回（11月 8日）の修正出席率  75.00% 

前回  （11月 15日）の修正出席率  85.00% 

 

 

＜ロータリーソング＞ 

♪学生時代♪       全会員 

＜ピアノ伴奏＞      近藤 美里さん 

              

＜幹事報告＞                               水島 洋 幹事 

１.地区大会の名札と最終のご案内をメールボックスに配布致しました。 

2.RI日本事務局より、12月のレートは 1ドル 112円と連絡がありました。 

3.大阪手をつなぐ育成会より冊子が届きました。事務局にてご覧ください。 

＜ファイヤーサイドミーティング①（会長主催）＞              藤田 芳浩会長 

今回のファイヤーサイドミーティングで初めてホテル阪急エキスポパーク バイキングレストラン

「ヴェルデ」で例会を開催しました。会場の配置は、下記の通りです。 

  

受付も用意しました。             メールボックス・ピアノ演奏も準備しました。 

  

 



  

ホテル阪急エキスポパークは、皆様ご承知の通り万博記念公園に隣接していますので、お料理も万

博に因んで楽しく演出されています、太陽の塔が真ん中にあります。 

  

バイキング会場の全体図です。 

 

当日は、ホテル阪急エキスポパーク様に大変お世話になり有難うございました。美味しく・多彩で

ボリュームのある食事と飲み物をご用意いただきましたので、活発なミーティングとなり終了時に

は、参加した多くの会員から楽しかったとの言葉を頂きました。 

＊当日は、山田 克子親睦委員長より 12月 20日ホテル阪急エキスポパーク 2Ｆ「月光の間」で 

開催される「クリスマス例会」への多くの会員・ゲストの参加をお願いする呼びかけがありました。 

今回も楽しく賑やかで華やかな「クリスマス例会」を企画されています。お世話になりますが、宜

しくお願い致します。 

さらに、会員皆様がお楽しみの「伊勢神宮参拝旅行」につきましては、担当の渡邊 了允会員より 

日程（2019年 4月 20日～21日）及び概略の行程表の配布・説明がありました。4月後半の日程で

すので今からでも予定を入れて頂いて、是非とも多くの皆様のご参加を期待していますとことです。

2017-2018年度に企画・実施しました「出雲大社参拝旅行」も参加の皆さんに大変好評でした。 

今回も宜しくお願い致します。 

 



 

＜編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc＞ 

＊例会場を従来とは変更しての「ファイヤーサイドミーティング」どうなることかと危惧していまし

たが、「実行あるのみ」の言葉に勇気づけられて開催、ご参加の会員皆様のご協力で充実した例会にな

ったと勝手に満足しております。スイマセン！                  

（文責：藤田） 

＜ＳＡＡ報告＞                           会報にて掲載 報告 

スマイルボックス 

コメント無し：西本 明文会員：  

 

米山記念奨学会 

木下 健治会員：今日は新しい試みでよいですね！ 

黒川 彰夫会員：えっ！！今日は飲む日ですか！！ 

松田 親男会員：ダイエット中。飲もうかな？ 

コメント無し：相原 正雄会員 木下 吉宏会員 西本 明文会員 山下 聰一郎会員 

       山本 雅之会員 

ロータリー財団 

黒川 彰夫会員：楽しそうなファイヤーサイドミーティングですね、藤田会長！！  

コメント無し：木下 吉宏会員 野﨑 元子会員 

ラオス基金 

黒川 彰夫会員：ラオスに行こう！！ 

山田 克子会員：場所が変わるとウキウキしますね。 

コメント無し：相原 正雄会員 山下 聰一郎会員 

メイプル基金 

藤田 芳浩会長：本日、ファイヤーサイドミーティング皆様楽しんで下さい！！ 

水島 洋幹事：藤田会長、本日はよろしくお願いします。 

黒川 彰夫会員：すっかり忘れていました。 

松田 親男会員：ヴェルデ、初めて？ 

水本 徹会員：次週欠席いたします、申し訳ありません。 

西本 明文会員：年末に近くなりました。  

山本 友亮会員：本日、楽しみです、Ｆ.Ｍ. 

コメント無し：山下 聰一郎会員 

 

 


